

Presentación Editorial

Editorial

El interés en la investigación se refleja en la producción científica constante desde diferentes lugares del mundo. En el presente Volumen 12, Número 23 del año 2024 se presentan diversas investigaciones científicas con impacto en diferentes áreas del conocimiento donde los autores han decidido que el Boletín Científico Ciencias Huasteca sea el medio para dar a conocer sus aportes a la ciencia una vez llevado a cabo un proceso de revisión de acuerdo a los lineamientos de la revista.

En un contexto general la producción científica versa en relación a la gestión estratégica para la administración empresarial, uso de redes neuronales para análisis en la industria turística, análisis de la glucosa a través de un dispositivo electrónico no invasivo, estudio del comportamiento de la vivienda social, etc.

Como cada número, el Boletín Científico Ciencia Huasteca, presenta a todo su auditorio, temas relevantes con el fin que las investigaciones sean consultadas, analizadas y continuadas, si fuese el caso, con el fin de enriquecer los temas afines que en este número de publican.

Agradecemos a todos lectores por el seguimiento constante que hacen a cada número de este Boletín, dado que, las estadísticas de nuestra plataforma muestran resultados importantes en relación a la visualización y descarga de los manuscritos publicados en los números anteriores. Así mismo, los invitamos a continuar consultado todos los productos publicados, a seguir enviando sus contribuciones y sobre todo a la socialización de cada número publicado.

Continuamos comprometidos y motivados en socializar la ciencia.